

## **MÉDICOS EN AUSTRIA DEFIENDEN COMUNIÓN EN LA BOCA DURANTE PANDEMIA**

*Un grupo de 21 doctores escribió a la Conferencia Episcopal para expresar las razones técnicas sanitarias a favor de la comunión en la boca.*



*La comunión en la boca no representa riesgo de contagio, afirmaron lo expertos. Foto: Juan Pablo Arias.*

**Viena (17/06/2020 21:32:52, Gaudium Press)** Un grupo de 21 médicos católicos escribieron una carta a la Conferencia Episcopal de Austria con el fin de recordar que, desde una perspectiva sanitaria, administrar la comunión en la boca es la manera más segura de prevenir el contagio de COVID-19. Los profesionales esperan que su escrito propicie que esta forma de administrar la Sagrada Comunión sea permitida durante la contingencia.

## **La comunión en la boca es la forma más segura**

Los galenos citaron el parecer del Prof. Filippo Maria Boscia, Presidente de la Asociación Italiana de Doctores Católicos, quien declaró en el mes de mayo. “Como médico, estoy convencido de que la comunión en las manos es menos higiénica y, por lo tanto, menos segura que la comunión oral”, expresó el Presidente de la Asociación. “Lo que es seguro es que las manos son las partes del cuerpo que están más expuestas a los patógenos”.

Además de este parecer, los médicos austríacos analizaron las diferentes maneras de administrar el Sacramento desde una perspectiva sanitaria. Cuando el sacerdote administra la Sagrada Comunión, ya ha lavado sus manos de acuerdo al rito. “Después del cambio (transubstanciación), mantiene el pulgar y el índice, que previamente había lavado ritualmente con agua, cerrados hasta después de la comunión, por lo que nada toca, excepto la Hostia consagrada”, describieron, según reportó Kath. También recordaron que es experiencia común de los sacerdotes no tener contacto normalmente con la boca de los fieles al administrar la Sagrada Comunión.

Otra forma de prevención que las costumbres católicas ya presentan es la diferencia de altura entre el sacerdote y el fiel si este se pone de rodillas para recibir la Eucaristía. En el caso de la comunión en la mano, “el dador y el receptor están en el mismo nivel y el riesgo de infección por gotas es, por lo tanto, mayor”. También recordaron que en este caso “las manos del receptor han tocado previamente muchos otros objetos”.

Los médicos abogaron para que la comunión en la boca no sea restringida en el país a causa de la pandemia de coronavirus. Afirmaron que otras Conferencias Episcopales, como la de Suiza, no han regulado la forma como los fieles reciben la Sagrada Comunión. También afirmaron que las disposiciones de la Congregación para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos consagran el derecho de los fieles a recibir la Eucaristía en la boca, sin que se haga mención a excepciones como podrían serlo las epidemias.

Con información de Kath.net